
FM うおぬま 令和 6 年度 第 1 回放送番組審議会 議事録 

 
開催年⽉⽇  令和 6 年 4 ⽉ 11 ⽇(⽊)19:00~20:00 
開 催 場 所  エフエム⿂沼株式会社 会議室 
出 席 者  出席委員数 3 名／委員数 6 名    エフエム⿂沼株式会社 

今井 清司  委員⻑       北原 慎平  代表取締役  
桑原 幸⼦  委員        ⼤塚 直⼈    取締役 
⼩島 奈々  委員        志⽥ めぐみ  取締役 

 
1. 開会 
2. 議題  

① ありがとう作⽂総集編 について 
(審議委員)⾞で移動中に聞いたが、⾞を停めて聞きたくなる良いコンテンツで 

あった。本⼈たちの声で聞けるのが良い。 
(審議委員)優秀賞を獲るとラジオで放送されるというのが周知出来れば⼦供達の 

モチベーションに繋がって良いと思う。 
(審議委員)⾳質が⾮常に良く、内容については局が関与しているわけではないが 

素晴らしい発表であった。 
 

② ⿂沼市観光協会からのお知らせ について 
(審議委員)電話収録のため⾳質が気になるが初期よりは改善している。 
     BGM が⼤きく、相⼿の声が聞き取りづらい。 
(事 務 局)BGM の⾳量を改善する。 

 
③ U トピ「堀⼩⽔害対策」について 

(審議委員)⽇常⽣活では⽔害について考えることは少ないが、⼩学⽣が話している 
と⽿が傾く。そこで得られる情報もあるので、⼦供の声・地元の⼈の声
が増えていくと良い。 

 (審議委員)エンディングで次週の放送内容を予告しているか。⾃分に興味のある内 
容が放送されるとわかれば、またラジオを聴取するきっかけになるので 
はないか。 

(事 務 局)取材スケジュールにもよるが、検討したい。 
(審議委員)取材依頼があって取り上げるものを決めているのか。 
(事 務 局)取材依頼を頂くこともあるが、全てに対応できるわけではない。 
(審議委員)今回の取組を他の学校でも出来るように各学校に周知したらどうか。 



(事 務 局)職場体験等は受け⼊れている。学校関係の放送を増やしていく⽅向で 
検討したい。 

 
3. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 ①事務所への据え置き 
      ②⾃社ホームページ https://fm-u814.comへの掲載 

 
4. 閉会 

https://fm-u814.com/

